

Mitteilung:

In seiner Sitzung am 04.06.2007 hat der Arbeitskreis „Europa“ beschlossen, den „Europäischen Marktplatz der Ideen“ nunmehr jährlich abwechselnd für die Abschlussklassen der Grundschulen bzw. die Abschlussklassen der weiterführenden Schulen und die Einrichtungen der offenen Jugendarbeit im Rhein-Sieg-Kreis auszurichten. Begonnen wurde 2008 mit einem Wettbewerb für die Grundschulen. 2010 sind diese daher erneut aufgerufen, sich am „Europäischen Marktplatz der Ideen“ zu beteiligen.

Die Konzeption für den Wettbewerb 2010 wurde am 19.06.2009 zur Kenntnisnahme und Abstimmung an die Mitglieder des Arbeitskreises „Europa“ versandt. Einwände oder Verbesserungsvorschläge konnten bis Montag, den 29.06.2009 schriftlich mitgeteilt werden.

Da dies nicht der Fall war, wurde die Vorankündigung per Email am 30.06.2009 an die 105 Grundschulen im Rhein-Sieg-Kreis versandt. Die schriftliche Einladung durch Landrat Kühn erfolgte am 02.07.2009 (Schreiben vom 01.07.2009).

Die Wettbewerbsunterlagen sind auch über die Homepage des Rhein-Sieg-Kreises abrufbar (www.rhein-sieg-kreis.de/cms100/buergerservice/artikel/10038/index.shtml).

Die Grundschulen haben nun die Gelegenheit sich bis 30.10.2009 verbindlich zur Teilnahme anzumelden. Bisher liegen noch keine Anmeldungen vor.

Die Verwaltung wird in den Schulleiterbesprechungen der drei Grundschulbezirke im August und September 2009 den Wettbewerb auch nochmals persönlich vorstellen und so auch die Möglichkeit bieten Fragen zu stellen.

Die Besprechungen sind wie folgt terminiert:

Bezirk 1, rechtsrheinisch: steht noch nicht fest

Bezirk 2, rechtsrheinisch: 24.08.2009

Bezirk 3, linksrheinisch: 30.09.2009.

Das Schreiben vom 01.07.2009 an die Grundschulen ist als Anhang 3 beigefügt.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.